

Was war das?

Jon lag auf dem Sofa, da kam Mama ins Zimmer: „Schatz, gehst du für mich einkaufen, ich habe meine Tasche im Bero liegen lassen. Da ist mein Geld drin und mein Autoschlüssel. Ich kann manchmal ein echter Tollpatsch sein. Du bist doch so sportlich und ich gebe dir das Geld auch zurück“. Jon sagte: „Was muss ich denn kaufen?“ Mama sagte: „Hier ist meine Liste“. Jon las vor: „Tomaten, Äpfel, Kartoffeln, Birnen, Radieschen, und Gummibärchen“. Mama sagte: „Die sind dafür, dass du so gut in der Schule warst!“ Jon sagte: „Danke, Mama.“ Jon ging zum Einkaufen. Er nahm sich eine Tüte mit. Er holte die Lebensmittel und ging zur Kasse. Er gab der Verkäuferin 7,67€, das Geld, das sie verlangte. Doch was war das? Er hörte Mülltonnen rütteln. Er rannte raus. Er schlich zu den Mülltonnen. Da sprang ihn etwas an. Er packte es und bestaunte es. Es war ein 68 Zentimeter großer Waschbär! Er kratzte wild um sich. Jon sagte sich: „Jetzt hab ich dich, du!“ Der Waschbär schlug jetzt auf Jons Arm. Jon ließ ihn fallen. Der Waschbär rannte weg. Jon rannte ihm hinterher, verpasste ihm einen Tritt und der Waschbär flog in den nächsten Busch. Seine Pfote hing dort fest. Jon wusste, der Waschbär würde dort sterben. Deswegen hob er den Ast hoch und der Waschbär war wieder ein freies Tier. Die Fehde war beendet. Danach ging Jon nach Hause. Mama lobte ihn so sehr. Sie sagte: „Morgen kaufe ich dir noch eine Tüte Gummibärchen.“ Da war Jon glücklich.